

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MERCREDI 14 MAI 2025

SOIRÉE PARENTS THESESES

COMPRENDRE ET AGIR POUR LA SANTE ENVIRONNEMENTALE DE NOS TOUT-PETITS

Dans le cadre de son programme de soutien à la parentalité, la communauté de communes de l'île d'Oléron organise le jeudi 22 mai une soirée dédiée à la santé environnementale des jeunes enfants, en partenariat avec le Contrat Local de Santé de l'île d'Oléron et du Bassin de Marennes, la Mutualité Française, et avec le soutien de l'Agence Régionale de Santé (ARS).

Les enfants en bas âge sont particulièrement sensibles aux polluants présents dans leur environnement quotidien (air, alimentation, objets du quotidien, produits ménagers, etc.). En conséquence, ils ont plus de risque de développer des pathologies telles que l'asthme, l'eczéma, des allergies.

Cette soirée vise à sensibiliser les familles, futurs parents et professionnels de la petite enfance aux enjeux de la santé environnementale, en leur apportant des clés de compréhension et des conseils pratiques pour mieux protéger les tout-petits.

La soirée débutera par un spectacle pédagogique, suivi d'un temps d'échange avec des professionnels de la prévention et de la santé. L'objectif : aborder ces sujets de manière simple et concrète dans un cadre convivial.

Une pièce de théâtre au ton décalé...

Assister à une représentation des Parents Thèses, c'est d'abord rire. C'est aussi s'informer et se questionner. Créée par la **Mutualité Française Nouvelle-Aquitaine**, grâce au soutien financier de l'Agence Régionale de Santé Nouvelle-Aquitaine, cette pièce de théâtre est destinée à favoriser un environnement plus sain pour les jeunes enfants.

Sur scène, Patrick et Géraldine se préparent à devenir parents. Face à cette nouvelle responsabilité, ils s'interrogent. Ils cèdent même à la panique. Comment faire le tri entre les conseils « avisés » de la famille, des amis, des professionnels, bref, de tous ceux qui savent ou prétendent savoir ? Avec humour, la pièce dédramatise les enjeux de la parentalité et de la santé environnementale. Elle aiguise la curiosité et incite le public à s'interroger sur ses habitudes de vie.

...suivie d'un débat

Après le spectacle, place aux échanges ! Coanimé par Éric DOMANGE de la Compagnie Fenêtre sur et Annaïck LE GALL, infirmière-puéricultrice, le débat permettra aux spectateurs de poser leurs questions et de partager leur expérience. Pour les professionnels de la petite enfance, c'est aussi l'occasion d'évoquer leur rôle, leurs pratiques ainsi que leurs éventuelles difficultés pour sensibiliser les familles qu'elles côtoient.

INFORMATIONS PRATIQUES

Jeudi 22 mai – 19h

Cinéma Edorado, 5 rue de la République, Saint-Pierre-d'Oléron

Événement gratuit, ouvert à tous sur réservation auprès de la Mutualité Française :
amandine.cantau@n.aquitaine.mutualite.fr

Plus d'informations :
07 64 83 42 86

www.cdc-oleron.com
[ou nouvelle-aquitaine.mutualite.fr](http://ou.nouvelle-aquitaine.mutualite.fr)



Justine CRETIN

Chargée de communication digitale

Communauté de communes de l'île d'Oléron

Tel : **05 46 47 49 68**